

MELILLA/Educación

El máster comenzará este jueves. Se prevé que en tres meses los alumnos alcancen los objetivos marcados

El Campus organiza un máster sobre salud y actividad física

EL TELEGRAMA/M.T.G.M.

El Campus Universitario de Melilla coge a partir de este jueves un máster organizado por la Facultad de Educación y Humanidades para lo cual cuentan con la colaboración de la Consejería de Deportes de la ciudad.

Gracias a esta colaboración el coste de este máster ha pasado de los 2.000 euros a los 270 euros el coste de la matrícula según informaron ayer en rueda de prensa el consejero de Deportes, Francisco Robles y el decano de la Facultad de

Humanidades, Juan Granda.

Granda destacó durante la rueda de prensa la importancia que conlleva el adquirir hábitos de comportamiento relacionados con la actividad física con el objetivo de combatir lacras como la obesidad o el sedentarismo entre los jóvenes. Asimismo, gracias a esta iniciativa se pretende buscar modelos de investigación y los alumnos del máster trabajarán en el mes de junio de forma práctica con distintos colectivos para poner en práctica los conocimientos adquiridos.



Granda y Robles durante la firma de la colaboración

El máster está abierto para los profesionales de Melilla que trabajen con chicos de entre 4º de Primaria y 2º de ESO. Una vez explicado este asunto, el decano de la Facultad de

Humanidades manifestó que confía en que los alumnos obtengan el resultado que esperan en un plazo de tres años. Por su parte Robles destacó que la Consejería que dirige está siem-

pre dispuesta a colaborar con la Universidad de Granada y más cuando se trata de iniciativas de esta índole en las que se pretende incidir en la relación que tienen la salud y la actividad física.

Los interesados pueden presentar sus solicitudes en las dependencias de la Administración

El Ministerio de Educación convoca 2.200 ayudas para realizar cursos de inglés en el verano de 2011

EL TELEGRAMA inglés».

El Ministerio de Educación convoca 2.200 ayudas para realizar cursos de idiomas en lengua inglesa en el marco de la primera modalidad del Programa de Inmersión Lingüística destinado al alumno del último ciclo de educación Primaria y primer curso de Educación Secundaria Obligatoria. Estos cursos se desarrollarán en 11 colonias situadas en distintos puntos de la geografía española durante el mes de agosto y se solicitarán de forma individual.

Quienes cumplan los requisitos establecidos en la convocatoria y deseen obtener una de las ayudas ofertadas, deberán cumplimentar en todos sus apartados el modelo de solicitud con los datos del alumno solicitante que figura en la página Web: www.educacion.es a través de los siguientes enlaces: «Educación/ Becas y Ayudas/ Becas y ayudas para estudiar/ Para estudiar Idiomas/ Colonias de verano en

inglés». Los interesados que dispongan de certificado reconocido de firma electrónica, podrán presentar su solicitud en el registro telemático del Ministerio de Educación en la dirección www.educacion.es a través del enlace «Educación/ Becas y Ayudas/ Becas y ayudas para estudiar/ Para estudiar Idiomas/ Colonias de verano en inglés», cumplimentando el correspondiente formulario de la opción «entrar en el sistema con certificado digital».

Los interesados que no dispongan de certificado de firma, deberán cumplimentar en todos sus apartados el modelo de solicitud que figura en la página Web: www.educacion.es a través del enlace indicado en el apartado anterior accediendo a la opción «entrar en el sistema sin certificado digital» y presentar el modelo de solicitud en el centro educativo en el que se encuentren matriculados.